

## Jerada se dote d'une centrale originale

Inaugurée le 12 mai 2010 par le roi Mohammed VI, la centrale thermosolaire à cycle combiné intégré d'Ain Béni Mathar, dans la province de Jerada, «marque le début d'une très grande aventure», selon le directeur général de l'Office national de l'électricité (ONE). Ali Fassi Fihri précisera qu'il s'agit d'une unité «originale» puisque la production de l'électricité se fait par gaz naturel et champ solaire, «une première au niveau africain». En outre, en tant que directeur général de l'Office national de l'eau potable (ONEP), Ali Fassi Fihri a précisé que cette unité, qui produira 472 mégawatts (MW), vient accompa-



Ali Fassi Fihri.

gner la «forte demande» en énergie électrique du Maroc. Il a ajouté que la mise en service de cette centrale «a été l'occasion de former les techniciens et ingénieurs marocains qui vont intervenir dans le grand projet marocain de l'énergie solaire».